
開 催 日 時

自治協議会名 比自岐地区住民自治協議会

開 催 場 所 比自岐地区市民センター

森　正敏

今井由輝

安本美栄子

参 加 人 数 名

・小学校が一時避難所になっているが、体育館の外壁が老朽化しており、

　雨風により剥がれ落ちる心配がある。早急に対応してほしい。

・地区市民センター職員で旧上野と旧町村との雇用状態が異なっている。

　同じようにするべきである。

・議員定数について、次回の選挙で定数削減をする予定なのか。議員

　自らの自浄努力が必要である。

・役所職員の窓口対応が悪い。人がころころ変わるのはよくない。

・新庁舎位置について、市長は一貫して現在地であり、議会は５つの

　問題点で凍結していたが、４ヶ月の間に何が変わって解除なのか。

・小学校の統合は早くできるのか。

　なくさないでほしい。事前に自治協に話をしてほしい。

　伊賀市議会議長　様

平成２３年　７月２９日

　　　平成２３年度議会報告会６班

　　　　　　　代表者　　森　正敏　　　　　

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
平成２３年７月８日（金） ２０時００分 ～ ２２時００分

森　正敏、安本美栄子、今井由輝、中谷一彦

出 席 議 員

主 な 要 望
・

提 言 等

・比自岐保育所があるので、若い夫婦が地元へ帰ってくる。保育所を

司 会 者

記 録 者

報 告 者
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・河川の浚渫を毎年要望しているが、事業が行われない。


